

【学校教育目標】

かよく
かしこく
きまり正しく
たくましく



中北小だより

光輝く中北の子

学校HP
二次元
コード



令和7年度 第7号
令和7年11月27日発行
文責 校長 上中 恒

行事を楽しもう！①～4年生南阿蘇村交流～

阿蘇高森駅にて
サニー号トレインとフランキー



11月6日（木）、南阿蘇村にて、4年生は、南阿蘇村の施設（震災ミュージアム K I O K U）を見学したり、ワンピースとコラボしたサニー号トレインに乗車して高森町まで移動したり、南阿蘇西小4年生と交流をしたりしてきました。天草の海近郊で育った子供たちは、自然環境の違う雄大な阿蘇の自然や土地をしっかりと感じることができました。また、南阿蘇西小で4年生と一緒に給食を食べましたが、あか牛、地元でとれた野菜、高菜ごはんなど地元の食材を生かしたメニューに、お腹いっぱい阿蘇を味わうことができました。12月の上旬には、南阿蘇西小4年生が、中北小に来校されます。一緒に給食を食べたり、交流したり、しっかりとおもてなしをしてお返ししたいと思います。



行事を楽しもう！②～大矢野4校合同修学旅行～



11月13・14日、6年生10人は、中南小、維和小、湯島小と長崎・佐世保・大村方面への合同修学旅行を行ってきました。2日間の修学旅行を通して、平和の尊さ（繋いでいく大切さ）、長崎の歴史と文化、校内及び4校の児童との交流ができ大変実のある思い出の行事となりました。

今回の貴重な学びを学習・生活に生かし、より豊かな学校生活になるよう期待しています。



行事を楽しもう！③～1・2・3年見学旅行～



11月11日（火）に、1・2・3年生は、熊本市の「熊本城」と「熊本市動植物園」に見学旅行に行ってきました。熊本城では、天守閣からの眺めに子供たちも大変感動していました。また、ボランティアガイドの方からも熊本城の話をたくさん聴き、まだ地震の爪痕が残る復旧途中の城壁なども見ることができ、大変勉強になったようです。

バックヤードツアー



動植物園では、珍しい動物を見たり、普段の見学では経験できないバックヤードツアーを体験し、獣医さんや飼育員さんの努力や工夫について話を聞くことができました。



国際バドミントン大会観戦

11月11日（火）に、熊本県立総合体育館で開催された国際バドミントン大会に4・5・6年生で参加してきました。世界トップレベルの一流選手のプレーを間近で見て、子供たちも大変感動し盛り上がっていました。

数名の子供たちはRKK取材班のインタビューを受け、スピード感のあるプレーに感動した話などをしていました。



インタビュー中

火災避難訓練を実施しました

11月18日（火）に、火災訓練訓練を実施しました。避難するときの合い言葉「お・は・し・も」を守って素早く避難したり、消火器体験をしたりしました。

消防署の方から、「子供の火遊びからの火事」も多いという注意喚起もされました。



消防体験

- 2・3日(火・水)県学力調査(国・算)
12月5日(金)持久走大会・学級懇談会
9日(火)南阿蘇西小4年来校(給食交流)
11日(木)第2回学校運営協議会 花育体験
16日(火)人権集会(旬間8~19日)
24日(水)2学期終業式
25日(木)冬季休業日~1/7(水)
26日(金)仕事納め *学校閉校12/27~1/3



研究発表会 光輝く子供・教師の姿

10月31日（金）の午後、中北小学校で、上天草市教育委員会指定の生きる力推進モデル校研修発表会を開催しました。



研修主任 豊田教諭



1年 宮崎教諭



6年 川口教諭



4年 松本教諭

来賓である学校運営協議の皆様や上天草市の先生方等約80人の参加があり、大変盛会に終わりました。本校の研究のポイントは、「子供が学びの主体」を念頭に、子供同士の「ペア・グループ学習での対話」を推進していくことです。公開授業では、多くの先生方から子供の学びの様子を見ていただき、「学び合い」や「表現力」などいろいろな成長の姿を賞賛していただきました。



授業研究会

最後に、当日の雨のなか、駐車場整理や記録写真撮影をしていただいた保護者の皆様には、心よりお礼を申し上げます。